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HOME LUCCA - VERSILIA << INDIETRO

30 dicembre 2018 14:20 Attualità Seravezza

Efficientamento energetico del
Municipio, la Regione copre il 40% dei
costi

La Regione Toscana coprirà oltre il quaranta per cento dei costi per

l’efficientamento energetico del Municipio di Seravezza. La bella notizia di

fine anno giunge da Firenze con la revisione della graduatoria per

l’assegnazione dei fondi comunitari POR FESR 2014-2020. Inizialmente

escluso dai benefici, il progetto del Palazzo Comunale viene adesso

finanziato per un importo di 547.583,69 euro a fronte di una spesa totale

stimata in 1.275.432,17 euro. Il contributo a fondo perduto va ad aggiungersi

a quelli già confermati nelle scorse settimane – 638.168,41 euro per

l’efficientamento energetico della scuola media “Enrico Pea” e 291.054,42
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euro per quello della primaria “Italo Calvino” di Ripa – e porta a quasi 1,5

milioni di euro il contributo comunitario assegnato globalmente dalla

Regione al Comune di Seravezza.

Il pacchetto di interventi da 3,5 milioni di euro elaborato dal Comune per

l’efficientamento energetico punta a migliorare vivibilità e comfort degli

ambienti interni dei tre edifici pubblici, con particolare riferimento all’aspetto

termico, ovvero riscaldamento invernale e raffrescamento estivo, puntando al

contempo a ridurre i consumi e i costi di gestione. Le spese dei lavori

saranno a carico dell’impresa esecutrice – la Edilvi spa di Villorba (Treviso),

selezionata attraverso la centrale di committenza regionale CET – che

percepirà un incentivo previsto dal conto termico nazionale 2.0, un contributo

immediato in conto investimenti da parte del Comune e un canone che il

Comune stesso si è impegnato a versare per i prossimi venti anni. Il

contributo regionale derivante dai fondi POR-FESR 2014-2020 permetterà

al Comune di alleggerire il peso delle quote a proprio carico o di dirottare

parte delle risorse già impegnate su altri interventi o su altri fabbricati

pubblici.

«Solo negli ultimi dodici mesi il Comune di Seravezza ha saputo attrarre sul

proprio territorio più di tre milioni di euro di finanziamenti esterni», commenta

il sindaco Riccardo Tarabella. «Oltre a quelli per l’efficientamento energetico,

la Regione ha concesso 171 mila euro per la climatizzazione del Mediceo,

16 mila euro per il potenziamento della videosorveglianza, 117 mila euro per

l’acquisto dei moduli prefabbricati per la scuola di Ripa. Poi, cito ancora a

titolo di esempio, l’investimento supplementare di circa un milione di euro

fatto dalle Ferrovie sulla stazione di Querceta grazie alla compartecipazione

economica garantita dai Comuni di Seravezza e Forte dei Marmi, i 150 mila

euro acquisiti attraverso l’Unione dei Comuni per il ripristino dei boschi

danneggiati dal fortunale del 2015, i 245 mila euro investiti da Consorzio di

Bonifica nella messa in sicurezza del Canale di Riomagno, i 70 mila

concessi dalla Fondazione Cassa di Risparmio di Lucca per il parcheggio di

Basati. Il Comune di Seravezza – anche in virtù dell’ottimo lavoro svolto dagli

uffici e della professionalità dei funzionari di riferimento, che ringrazio –

ottiene fiducia e risorse perché dimostra di avere capacità propositive e di

saper programmare, perché privilegia gli investimenti sul patrimonio

pubblico e sulle criticità del territorio, perché sa impostare e gestire i propri

progetti. È la migliore risposta che si possa dare ai catastrofisti di

professione e a chi, per pura e miope contrapposizione politica, nega

l’evidenza di un territorio che, seppur complesso e con problematiche da

risolvere, è ben amministrato e in crescita».

Tutte le notizie di Seravezza
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EDIZIONE NOI TIRRENO
EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ

SI PARLA DI LUCCA INSEGNE VIABILITÀ LUCCHESE SANITÀ

Sei in:

29 dicembre 2018

29 dicembre 2018

LUCCA > CRONACA > MESSA IN SICUREZZA LA CANALETTA DI...

SEGROMIGNO IN PIANO  

Messa in sicurezza la canaletta di
rio Vione
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Renato Bonfini Pintor Mameli
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Livorno, 28 dicembre 2018

Mario Morelli
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Lucca, 28 dicembre 2018
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CAPANNORI. La canaletta irrigua di rio Vione a Segromigno in Piano sarà

mesa in sicurezza. Sono partiti i lavori di manutenzione del Consorzio di Bonifica

1 Toscana Nord. Un intervento di recupero straordinario, quello del Consorzio di

Bonifica, che sta interessando la pulizia delle canalette irrigue della Piana per un

investimento complessivo di 450mila euro. I lavori di manutenzione,

riguarderanno in particolare l’area centro-nord e sud del Comune di Capannori,

compresa la frazione di Verciano, arrivando a toccare anche il Morianese: il

primo lotto di lavori è partito nella frazione di Lammari, in Corte Bocchi, per poi

proseguire in via della Santina, via San Cristoforo, via San Donnino, e nelle corti

Lammari, Tognetti, Quilici, Pacalotti e Biagi. Lavori di manutenzione straordinaria

per la sicurezza idraulica anche alle canalette in via dei Marchi a Capannori, in

Corte Felicioni, in via dei Guerri e a Lunata, in via del Chiasso. Dopo le festività

natalizie la campagna di manutenzione del Consorzio di Bonifica proseguirà

nella frazione di Segromigno in Piano dove gli uomini dell’ente consortile

ripuliranno anche le canalette del fosso della Sanetta e in Corte Centini. Il

territorio è da sempre terra di canalette e curarne la manutenzione è

fondamentale: realizzate nel

corso dei secoli dai contadini, sono infatti arrivate ad un’estensione di circa 450

chilometri, assicurando negli anni la distribuzione dell’acqua all’agricoltura.

Strumenti indispensabili per il drenaggio dell’acqua che scongiura le alluvioni ed

anche per l’irrigazione dei campi. —

Su questo sito utilizziamo cookie tecnici e, previo tuo consenso, cookie di profilazione, nostri e di terze parti, per proporti pubblicità in linea con le tue preferenze. Se vuoi saperne di
più o prestare il consenso solo ad alcuni utilizzi clicca qui. Cliccando in un punto qualsiasi dello schermo, effettuando un'azione di scroll o chiudendo questo banner, invece, presti il
consenso all'uso di tutti i cookie OK
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ANNO 6° DOMENICA, 30 DICEMBRE 2018 - RECTE AGERE NIHIL TIMERE   

 

Giornale Politico - Artistico - Amministrativo - Letterario e Teatrale
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ALTA VERSILIA

Dalla Regione Toscana 547 mila euro per
l'efficientamento energetico del Municipio
domenica, 30 dicembre 2018, 14:10

La Regione Toscana coprirà oltre il quaranta per

cento dei costi per l'efficientamento energetico

del Municipio di Seravezza. La bella notizia di

fine anno giunge da Firenze con la revisione

della graduatoria per l'assegnazione dei fondi

comunitari POR FESR 2014-2020. Inizialmente

escluso dai benefici, il progetto del Palazzo

Comunale viene adesso finanziato per un importo di 547.583,69 euro a fronte di una spesa

totale stimata in 1.275.432,17 euro. Il contributo a fondo perduto va ad aggiungersi a quelli

già confermati nelle scorse settimane – 638.168,41 euro per l'efficientamento energetico

della scuola media "Enrico Pea" e 291.054,42 euro per quello della primaria "Italo Calvino"

di Ripa – e porta a quasi 1,5 milioni di euro il contributo comunitario assegnato

globalmente dalla Regione al Comune di Seravezza.

Il pacchetto di interventi da 3,5 milioni di euro elaborato dal Comune per l'efficientamento

energetico punta a migliorare vivibilità e comfort degli ambienti interni dei tre edifici

pubblici, con particolare riferimento all'aspetto termico, ovvero riscaldamento invernale e

raffrescamento estivo, puntando al contempo a ridurre i consumi e i costi di gestione. Le

spese dei lavori saranno a carico dell'impresa esecutrice – la Edilvi spa di Villorba

(Treviso), selezionata attraverso la centrale di committenza regionale CET – che percepirà

un incentivo previsto dal conto termico nazionale 2.0, un contributo immediato in conto

investimenti da parte del Comune e un canone che il Comune stesso si è impegnato a

versare per i prossimi venti anni. Il contributo regionale derivante dai fondi POR-FESR

2014-2020 permetterà al Comune di alleggerire il peso delle quote a proprio carico o di

dirottare parte delle risorse già impegnate su altri interventi o su altri fabbricati pubblici.

«Solo negli ultimi dodici mesi il Comune di Seravezza ha saputo attrarre sul proprio

territorio più di tre milioni di euro di finanziamenti esterni», commenta il sindaco Riccardo

Tarabella. «Oltre a quelli per l'efficientamento energetico, la Regione ha concesso 171 mila

euro per la climatizzazione del Mediceo, 16 mila euro per il potenziamento della

videosorveglianza, 117 mila euro per l'acquisto dei moduli prefabbricati per la scuola di

Ripa. Poi, cito ancora a titolo di esempio, l'investimento supplementare di circa un milione

di euro fatto dalle Ferrovie sulla stazione di Querceta grazie alla compartecipazione

economica garantita dai Comuni di Seravezza e Forte dei Marmi, i 150 mila euro acquisiti

attraverso l'Unione dei Comuni per il ripristino dei boschi danneggiati dal fortunale del

2015, i 245 mila euro investiti da Consorzio di Bonifica nella messa in sicurezza del

Canale di Riomagno, i 70 mila concessi dalla Fondazione Cassa di Risparmio di Lucca

per il parcheggio di Basati. Il Comune di Seravezza – anche in virtù dell'ottimo lavoro

svolto dagli uffici e della professionalità dei funzionari di riferimento, che ringrazio – ottiene

ALTRI ARTICOLI IN ALTA VERSILIA

venerdì, 28 dicembre 2018, 17:23

Studi di vulnerabilità sismica
degli edifici strategici e
rilevanti: il Palazzo Civico di
Querceta necessita di
interventi strutturali
Si procederà con la graduale

riduzione delle attività. A breve il

trasferimento della Polizia Municipale,

della Protezione Civile e del Servizio
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fiducia e risorse perché dimostra di avere capacità propositive e di saper programmare,

perché privilegia gli investimenti sul patrimonio pubblico e sulle criticità del territorio,

perché sa impostare e gestire i propri progetti. È la migliore risposta che si possa dare ai

catastrofisti di professione e a chi, per pura e miope contrapposizione politica, nega

l'evidenza di un territorio che, seppur complesso e con problematiche da risolvere, è ben

amministrato e in crescita».

Questo articolo è stato letto 2 volte.

venerdì, 28 dicembre 2018, 12:51

Castagna e alpinismo lento,
firmato protocollo d’intesa tra
associazioni
Nell’ambito del progetto parchi di

mare e della montagna, a

Pomezzana, in Alta Versilia, nel

cuore del Parco Regionale delle Alpi

Apuane, è stato siglato il Protocollo

d’Intesa tra l’associazione dei

Castanicoltori della Lucchesia

e l’associazione, attiva in Apuane,

Mangia Trekking

venerdì, 28 dicembre 2018, 11:44

"L'anno che verrà" in scena al
Teatrino Delâtre di Seravezza
Domenica 30 dicembre alle 21.19 va

in scena al Teatrino Delâtre di

Seravezza lo spettacolo "L'anno che

verrà", una serata di cabaret

promossa dalla Pro Loco che vede

protagonista la compagnia Le Nuove

Leve: Patrizia Frediani, Walter

Bandelloni, Fabrizio Genovesi e

Francesco Speroni con la

collaborazione di Emanuele Tommasi

e...

venerdì, 28 dicembre 2018, 11:22

Approvato protocollo d'intesa
tra Parco e Centro Museo di
Storia Naturale
Sviluppare le conoscenze

naturalistiche  per la tutela e la

valorizzazione della biodiversità delle

Alpi Apuane. E' l'obiettivo del

Protocollo d'intesa tra il Parco

Regionale delle Alpi Apuane e il

Centro Museo di Storia Naturale

dell'Università di Pisa votato dal

Consiglio direttivo del Parco delle

Apuane

giovedì, 27 dicembre 2018, 14:21

Contratto di Fiume del Serra:
esaurita la prima fase
partecipativa. Proposte
quattordici azioni in quattro
diverse aree tematiche
Studiare le peculiarità del paesaggio e

tutelarne la biodiversità, anche

attraverso esperienze di "Citizen

Science" che prevedono la

partecipazione attiva e responsabile

dei cittadini e degli stessi turisti.

Salvaguardare la qualità delle acque e

difenderle dai guasti causati da un

afflusso eccessivo di visitatori

domenica, 23 dicembre 2018, 12:40

Gli auguri di Biagi a studenti,
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Le 100 notizie verdi
del 2018
Eventi, storie, battaglie e scelte politiche che hanno segnato il
2018. Da gennaio a dicembre, l'anno che sta per concludersi
raccontato in 100 notizie. A cura di FABIO DESSI'

PUBBLICATO IL: 30/12/2018

La minaccia del global warming si è manifestata in tutta la sua
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forza: siccità, uragani e incendi hanno travolto anche l’Italia,
come mai prima. Ma i grandi della Terra stanno a guardare.
Ecco una selezione delle notizie sull’ambiente più importanti
del 2018, suddivisa mese per mese. 

GENNAIO

Il Belize, che vanta la più grande barriera corallina
dell’emisfero boreale, è il primo Paese in via di sviluppo a
chiudere alle attività petrolifere le proprie acque. La norma è
frutto delle pressioni nazionali e internazionali per preservare
il fragile e prezioso ecosistema. Pochi mesi dopo, il 28 giugno,
la barriera corallina del Belize sarà rimossa dalla lista Unesco
del patrimonio mondiale in pericolo.

FEBBRAIO

Almeno 18 persone muoiono nel crollo della più grossa
discarica di Maputo, avvenuto intorno alle 3 di notte dopo che
piogge torrenziali avevano colpito la capitale del Mozambico.
La frana ha seppellito sette case del quartiere Hulene, a 10 km
dal centro.

Tweet di @Legambiente

Tweet di @Legambiente

29 dic 2018

#SavePongo! 

Contro l'olio di palma nei motori diesel, e per 

salvare Pongo e la sua casa, firma la petizione 

europea #NotInMyTank  bit.ly/2PJtgOa 

 

 Ritwittato da Legambiente Onlus

Legambiente Onlus

@Legambiente

PlanBee

@planbee_bz
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MARZO

Il 2017 è stato per l’Italia un anno di siccità. I dati
dell’Associazione nazionale dei consorzi per la gestione e la
tutela del territorio e delle acque irrigue (Anbi) indicano che al
Nord tutti i grandi laghi restano sotto la media stagionale, con
i bacini d’Iseo e Como addirittura sotto lo zero idrometrico.
Anche al Sud i bacini segnano livelli largamente inferiori a
quelli degli anni scorsi. La situazione più preoccupante in
Sicilia, dove i principali invasi contengono 89 milioni di metri
cubi d’acqua contro gli oltre 400 di un anno fa e i 593 del 2010.

 

APRILE

Con l’attuazione del piano di sfruttamento della foresta di
Bialowieza, sito Natura 2000 e patrimonio Unesco, la Polonia
ha violato il diritto dell’Unione, in particolare le direttive
Habitat e Uccelli. Lo stabilisce la Corte di giustizia dell’Ue, che

Incorpora Visualizza su Twitter

L'azienda familiare di Alessia è a #Norcia, dove 

la ricostruzione post #sisma non è ancora 

Parole chiave

EVENTI

@LEGAMBIENTE ACQUA

AGRICOLTURA ANIMALI

AREE PROTETTE BICICLETTA

BIODIVERSITÀ CAMBIAMENTI CLIMATICI

CITTÀ CLIMA CONSUMO DI SUOLO

COP21 DIRITTI UMANI ECOMAFIA

ECONOMIA CIRCOLARE ECOREATI

EMISSIONI ENERGIA FORESTE

GOLETTA VERDE INQUINAMENTO

MARE MARINE LITTER MIGRANTI

MOBILITÀ MOBILITÀ SOSTENIBILE

NUCLEARE PARCHI PARIGI

PETROLIO PLASTICA REFERENDUM

RICICLO RIFIUTI RINNOVABILI

ROMA SCUOLA SISMA SMOG

STOPTRIVELLE TERREMOTO

TIMELINE 2015 TRIVELLE TURISMO

UE
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accoglie il ricorso della Commissione europea contro il piano.
Varsavia sosteneva che il disboscamento fosse necessario per
l’invasione di un coleottero e aveva continuato ad autorizzare il
taglio di legname nonostante l’alt di Bruxelles.

MAGGIO 

Secondo un’indagine di Greenpeace a Papua West, occupata e
colonizzata dall’Indonesia, fra il maggio 2015 e l’aprile 2017
sono stati rasi al suolo 4.000 ettari di foresta pluviale per
produrre olio di palma. L’organizzazione ambientalista accusa
“un’azienda produttrice di olio di palma dalla quale si
riforniscono marchi come Mars, Nestlé, PepsiCo e Unilever”.

GIUGNO

Le perdite di ghiaccio dell’Antartide hanno fatto aumentare i
livelli del mare di 7,6 mm a livello mondiale dal 1992, 3 mm

Seguiteci sui nostri social
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solo negli ultimi cinque anni. Sono i risultati di uno studio,
“Mass balance of the Antarctic Ice Sheet from 1992 to 2017”,
pubblicato su Nature da The Imbie team. È il quadro più
completo del cambiamento della calotta polare antartica fino
ad oggi, al quale hanno lavorato 84 scienziati di 44
organizzazioni internazionali.

LUGLIO

Le foto di una giraffa nera abbattuta in Sudafrica da una
cacciatrice statunitense diventano virali dopo essere state
pubblicate da Africa Digest . La donna, Tess Thompson Talley,
si vantava pubblicamente dell’uccisione: “Una selvaggia bianca
americana, che è in parte una Neanderthal – si legge sul
giornale – arriva in Africa e abbatte una rarissima giraffa nera
per gentile concessione della stupidità del Sudafrica”. La
caccia grossa che ha dato “fama” alla Thompson Talley è
avvenuta nella savana sudafricana in modo completamente
legale.

II

II
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AGOSTO

La conferma arriva dal rapporto annuale “State of the climate”,
elaborato con i contributi di oltre 500 scienziati in 65 Paesi
guidati dalla National oceanic and atmospheric administration
Usa (Noaa): il 2017 è stato il terzo anno più caldo mai
registrato al mondo, dopo il 2016 e il 2015.

SETTEMBRE

Elephants Without Borders denuncia l’ultimo massacro di
elefanti avvenuto in Botswana, Paese dell’Africa australe: 87 i
corpi ritrovati nel Botswana wildlife sanctuary. L’ong fa notare
che la strage coincide con il disarmo dell’unità anti-
bracconaggio decretato a maggio, a un mese dall’elezione del
presidente Masisi.

OTTOBRE

II
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Il sindaco di Riace (Rc), Mimmo Lucano, su richiesta della
procura di Locri è messo agli arresti domiciliari con l’accusa di
favoreggiamento dell’immigrazione clandestina e illeciti
nell’affidamento diretto del servizio di raccolta dei rifiuti.
Lucano è noto per il suo impegno a favore dei migranti, tanto
che nel 2016 la rivista Fortune l’ha inserito fra le 50 personalità
più potenti al mondo. Il 6 ottobre in cinquemila sfileranno per
le vie del borgo calabrese per manifestare la loro solidarietà al
sindaco.

NOVEMBRE

Almeno ottanta persone muoiono in California a causa di
grandi incendi. Più di 1.200 i dispersi. A causare la maggior
parte delle morti è l’incendio ribattezzato Camp fire, nella
California settentrionale, che ha incenerito centinaia di km2 di
territorio e distrutto numerosi edifici.

DICEMBRE
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Autore: Fabio Dessì

A Katowice, in Polonia, la Cop 24 chiude i lavori senza la
risposta che ci si attendeva all’urgenza della crisi climatica.
Non sono bastati dieci giorni per concordare un impegno di
tutti i governi a rafforzare entro il 2020 gli obiettivi di riduzione
delle emissioni in linea con la soglia critica di 1,5 °C, ad
adottare un quadro normativo per dare attuazione all’Accordo
di Parigi e a garantire un sostegno finanziario ai Paesi in via di
sviluppo che devono far fronte a devastanti impatti climatici.
Un risultato debole, in contrasto con l’allarme lanciato dalla
comunità scientifica internazionale e con la mobilitazione dei
cittadini, soprattutto giovani, che in ogni angolo del pianeta
chiedono un’azione globale per fronteggiare i cambiamenti
climatici in corso.

Condividi sui Social:

LASCIA UN COMMENTO

Il tuo indirizzo email non sarà pubblicato. I campi obbligatori
sono contrassegnati *

COMMENTO
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